

学年だより

コーナリング

令和4年10月13日
荒川区立第五中学校
第2学年 No. 18

現在、学習発表会【舞台の部】へ向けて練習に取り組んでいます♪
今年は、運動会と下田移動教室を通して培われたクラスメートとのつながりが合唱コンで発揮されるのではないのでしょうか？

下田移動教室 作文紹介 Part 2

下田移動教室

2-1 O.K.

私は下田に行っていないいろいろな事を知ることができました。

1日目。河津七滝巡りをしました。滝の水や滝の近くの水はすごくキレイで水が透明でした。滝は『だる』と読むことがわかりました。私が一番印象に残っている滝は『大滝』です。読み方は違うけれど、漢字が私の苗字と同じでした。どの滝よりも大きく、すごく迫力があつたのが印象的でした。他にもたくさんの滝があり、見るのがとても楽しかったです。もう一度行ってみたいです。



2日目。朝は、早く起きてしまいとても眠たかったです。そのあと陶芸体験をしました。陶芸は経験したことがなく、とても難しかったです。完成を見るのが楽しかったです。次に下田海中水族館に行き、いろいろな魚が見られました。入り口には大きなカメがいて驚きました。アシカやイルカのショーも見られて楽しかったです。アシカは思っていたよりも声が低くて驚きました。イルカは300キロくらいある体ですごく高く跳ぶのですごいと思いました。カワウソやゴマフアザラシ、オウサマペンギンなどもいてとてもかわいかったです。下田市街散策は下田の町について知ることができました。係会議ではその日の反省・振り返りをし、次の日に活かすことができました。班会議ではそれぞれの係のことを話し合い、次の日に向けてのこともきちんと話し合うことができました。



3日目。小田原城址公園散策をしました。天守閣では階段を上るのが疲れたけれど、これも敵が来るのを遅らせるためのものだと思うと、お城はすごいとわかりました。他にもいろいろ仕掛けのようなものがあり見て楽しかったです。NINJA館やSAMURAI館も迫力があつました。

今回下田に行き、下田の歴史や町のことだけではなく、班、クラス、学年で協力する大切さを学びました。この三日間を通して、これから鎌倉校外学習などいろいろなことに今回の下田での経験が生かされると良いなと思いました。

今週・来週の予定

| | |
|-----------|---|
| 10月14日(金) | ③合唱練習 ⑤⑥生徒会選挙 |
| 10月15日(土) | 授業50分x4 給食あり ③合唱練習 学校説明会 II 小学部部活動体験 実用数学技能検定 |
| 10月17日(月) | 朝礼 ⑤合唱練習 ⑥舞台リハーサル(関係者のみ) |
| 10月19日(水) | 職員会議 部活動再登校 |
| 10月20日(木) | 学習発表会【舞台の部】 @サンパール荒川 |
| 10月21日(金) | 日本漢字能力検定 |

下田

2-2 H.A.

初日、僕は楽しみで夜眠れませんでした。でも、この三日でたくさんの思い出ができました。

一つ目は、一日目の七滝です。時間が遅れていて、すべての滝を見ることはできませんでした。でも、三、四つほどとてもきれいな滝を見られたので良かったです。特に良かった滝は七滝の中で一番大きい、高さ30メートルある滝で、すごく迫力があつてきれいでした。



二つ目は、陶芸体験です。ぼくは最初とても難しいだろうなと思っていました。ですが、先生に教えてもらいながら、粘土を組み合わせるうちに、だんだん形がキレイになってきて、僕が考えていたお茶碗の形になってとてもうれしかったです。でも、もう一回やればもっときれいにできると思ったので、また挑戦してみたいです。

三つめは、下田海中水族館です。僕はあまり魚が好きではなかったのですが、最初正直つまらないと思っていました。でも、水族館で魚を見たときいろいろな種類がいてびっくりしたし、とてもきれいな魚たちが泳いでいて楽しくなりました。その後、イルカのショーを見てイルカが人を乗せて泳いでいて、とても驚きました。人の簡単なサイン一つだけで言うことを聞いてくれるのがすごいと思いました。

四つ目は、小田原城です。僕たちは初めて天守閣に行きました。一階から四階までは資料やクイズが書いてあってとても楽しめました。五階は展望台で海や島などいろいろ見られて絶景でした。次にNINJA館に行きました。特におもしろかったのは手裏剣を投げるゲームです。僕たちの班が最高得点の八万点を取ることができたのでうれしかったです。

最後に、この下田での三日間でたくさんの思い出を作ることができて良かったです。また鎌倉校外学習などみんなで協力していきたいです。そしてこれからもいろいろな思い出を作りたいです。



裏面に続く



成長できた下田

2-3 I. R.

僕は二泊三日で下田移動教室に行きました。その中で成長したなと思ったことが3つあります。

一つ目は時間を守るということです。時間を守るというのは当たり前のことですが、下田移動教室では一人が時間に遅れてしまうと、全体が遅れて予定がずれてしまいます。みんなが意識しないと行動が遅れ、使う施設などに迷惑がかかってしまいます。僕は時間に遅れないように時計を見て5分前行動を心がけました。社会に出たら時間は必ず守らなければなりません。これからも時間を意識して動けるように頑張りたいです。

二つ目は、班をまとめるということです。僕は初めて班長になりました。最初はしっかりまとめられるかとても心配でした。下田では班での行動が多いので、班長が時間を見たり、班員に指示をしたりしないといけません。班の人たちは僕の指示をしっかり聞いてくれたので時間通りに行動することができました。班のみんなにはとても感謝しています。

三つ目は、人への感謝です。たくさんの人の協力で下田に行けています。僕は2年間移動教室に行けていないので、今年移動教室があり嬉しかったです。色々準備してくれた先生方や施設の方にはとても感謝しています。これからも人に感謝を忘れずに生活していきたいです。

2年生の最後には鎌倉に校外学習に行きます。3年生では修学旅行があります。この下田移動教室での経験を生かして、最高に楽しめるようにしたいです。

下田の思い出と班行動

2-2 I. M.

私は下田でたくさんの思い出をつくることができました。

まず、一日目はバスとスライド発表です。バスの中ではガイドさんのお話を聞きながら外の景色を見たり、先生のスピーカーで音楽を聞いたりしてとても楽しい空間でした。スライド発表では、一学期にやったクラスでの発表よりも見ている人数が多くてとても緊張しました。私の班は最後から二番目だったため、他の班の発表を見てからの発表だったのですが、どの班も完成度が高く、より緊張感が増してきました。発表は特に大きな失敗もなく終わることができたので良かったです。

二日目は陶芸体験とレクリエーションです。ろくろを使った陶芸は初めてだったのでろくろを上手く扱うことが大変でした。完成品が届くのが楽しみです。レクリエーションの三択クイズは様々なジャンルの問題があり、班の中でも得意不得意があったのでとてもおもしろかったです。班の中の役割を分担して協力することができたので良かったです。

三日目は小田原城址公園の散策です。刀や兜などは普段は見られないような展示があり、とても楽しかったです。城の展望デッキからの景色は最高でした。あまり時間がなくて詳しいところまでは見ることができなかったため、今度は友達とも行ってみたいです。

私は今回の下田の思い出を通して班や班行動の大切さに気づきました。

スライド発表や下田市街の散策、レクリエーション、小田原城址公園散策など班での活動がとても多く、班で協力する場面がたくさんありました。特に下田散策です。一人ひとり役割があり、みんなで協力しないと集合場所の公園にはたどり着けなかったと思います。また、先生の目が届かないところでの行動もあったので、より一層、班の団結力が深まったと思います。鎌倉に行くときにも班行動があると思うので、そのときには、下田での反省点も生かしてがんばりたいと思います。

下田移動教室

2-1 Y. T.

私はこの移動教室で多くの事を学び、多くの心に残る思い出ができました。

一つは班行動です。班長として班員をまとめて時間に合わせて行動できるか不安でした。そんな気持ちもありましたが、班員は協力してくれて、積極的に自分の意見を言ってくれたので、班長という立場からしてすごくやりやすかったです。また、普段、毎日学校で会っている友達と行ったことのない場所を散策するというのがあまり無い体験であり、ずっと気持ちが高ぶっていて楽しかったです。

二つ目は、宿舎での時間です。私は、兄弟がいなくて同じくらいの年齢の子供と一緒に過ごすということが一番楽しむことができました。宿舎では、自由時間、お風呂、食事、夜の消灯前の時間、レクリエーション・・・すべての時間に一つひとつのエピソードがあって楽しかったです。夜の消灯前の時間で友達と怖い話をした事、自由時間やバス車内で UNO やトランプなどのゲームで盛り上がったことが三日間を通して深く印象に残っています。一人っ子で兄弟がいらない自分にとってはすごく貴重な時間であり、ものすごく楽しくてかけがえのない時間だったと改めて思います。人とコミュニケーションをとりかかわっていくということの大切さを実感できました。

三つ目は、下田海中水族館です。水族館にあまり行かないので、どんな生き物がいるかわくわくしていました。水族館ではイルカを多く見ました。速く泳げて体を器用に使っていたのが意外でカッコいいなと思いました。また、水族館に行く機会があったらいろんなイルカを見てみたいです。

他にも、この下田移動教室では、八幡野窯での陶芸体験などの多くの事がありました。次の鎌倉でも成功できるように、今回学んだ班行動を活かしたいです。